



こうふ消防広場



みなさん、こんにちは！！『こうふ消防広場』2回目の内容は、4月21日に、甲府市緑が丘スポーツ公園で行われた、『甲府市緑化まつり』に参加した、甲府消防音楽隊の様子を紹介します。甲府消防音楽隊は昭和51年4月に発足し、現在16名の隊員が活動しています。白のズボンと金色の装飾が施されたブルーの制服が甲府消防音楽隊の正装ですが、普段の姿は、災害と戦い人命救助に命をかける消防官です。練習は、119番通報の受信、火事や救急、救助の仕事を終えてからです。音楽を通して、住民の方に親しみを持ってもらい、そして、防災意識を高めてもらいたい、との願いがあります。今回は、5曲演奏しましたが、観客の皆さんが、楽しそうに曲を口ずさみ、温かい拍手を頂きました。年間を通して、イベントに参加しているので、街中で甲府消防音楽隊に会った際には、隊員が奏でる音楽を是非お聞きください。



住宅用火災警報器 もう付けましたか???

平成23年6月1日から、全ての住宅に設置が義務付けられています。住宅火災による死者のほとんどは、逃げ遅れによるものです。また、設置していないご家庭は、火災による逃げ遅れを防ぐためにも、設置をお願いします。